

令和5年度 北条高校 バドミントン部(女子)

北条高校バドミントン部です。
4月に元気いっぱいな1年生が入部してくれ、3年次生1名・2年次生4名・1年次生6名の計11名で明るく楽しく活動しています。
4月末に行われた総体中南予地区予選には団体戦・個人戦に出場しました。
今回は6月3日に新居浜市で行われた県総体の模様をお伝えします。



<新居浜市民体育館前でパシャリ>

<県総体の様子>

団体戦に出場し、1回戦で弓削高校と対戦しました。
まずは、1・2年次生4名がダブルス1・ダブルス2に出場しました。



自分たちの持てるチカラを出し切りましたが、惜しくも負けてしまいました。
追い込まれた北条高校。ここでシングルス1に出場するのは唯一の3年次生。



今まで3年間、一生懸命頑張ってきた練習の成果を出す時がやってきました。
自分の得意なスマッシュを中心に試合を組み立て、みごと勝利!!!
後輩たちに先輩の頼もしい姿を見せてくれました。

現在ゲームカウント1-2。
続いて行われるシングルス2には2年次生が出場。
先輩の活躍に刺激を受け、1球1球に気持ちを込めてシャトルを打ち続けます。
しかし、奮闘むなしく敗退。
ゲームカウント1-3で1回戦敗退となりました。

敗れはしましたが、1人1人が全力を尽くし闘うことができ、良い試合を見ることができました。
今後は初心者が参加する夏の大会、そして新人戦での団体戦勝利に向けて頑張っていきます。
明日への成長に向けての努力を惜しまず
に!!!

